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ATA DA la REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
CAMPUS DO CAMPUS SÃO PAULO DO INSTITUTO
FEDERALDE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA ETECNOLOGIA DE
SÃO PAULO, DO ANO DE DOIS MIL EVINTE.

1 Aos doze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, realizou-se no Auditório da
2 Eletrônica, do Campus São Paulo, às treze horas e quinze minutos, a 1ª Reunião Ordinária do
3 Conselho de campus do Campus São Paulo, sob a presidência do Diretor do Campus São Paulo,
4 Professor Luís Cláudio de Matos Lima Júnior. Para a presente Reunião Ordinária, o Presidente
5 convocou todos os Conselheiros Titulares e Suplentes, tendo em vista o Ato de Posse para o
6 Biênio 2020/2021, conforme eleições realizadas no dia 2 de dezembro de 2019. I - ABERTURA
7 DA REUNIÃO: Constatado o quórum, o Presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos e

~

onvidou os conselheiros eleitos a tomarem posse. Estavam presentes os Conselheiros
9 Representantes do segmento Docente - Titulares: Ivan Francolin Martinez, Paulo Ramirez,

10 Antonio Faricelli Filho, Carlos Vinicius Veneziani dos Santos e Osmar Antunes Junior; osdJ- 11 Conselheiros Representantes do segmento Docente - Suplentes: Osmar da Rocha Simões,
12 Gilberto Cuarelli, Gustavo Takehara Silva, Wellington Pereira das Virgens; os Conselheiros

. 13 Representantes do segmento Técnico-administrativo - Titulares: Flávio Fernandes, Lêni Helen
,14 Vieri Piacezzi e Lílian Martins de Lima; os Conselheiros Representantes do Segmento Discente-

.~ 15 Titulares: Victória Marzano Jacintho Ramos Ferreira e Vitória de Lima Santos; e os Conselheiros
c:I/ 16 Representantes do Segmento Discente - Suplentes: Bruna de Almeida Manfredini e João Vitor

17 Ribeiro da Silva. 11- INFORMES DO PRESIDENTE:O professor Luís Cláudio parabenizou a todos os

~

18 empossados e esclareceu, juntamente com a Secretária do Conselho, alguns procedimentos e
~\ 19 ritos das reuniões. Ambos solicitaram aos novos conselheiros que profiram a leitura dos

20 documentos que norteiam o CONCAM, bem como às minutas das atas, atentando para os prazos
21 regulamentares. Foi discutido sobre a minuta da VIII Reunião Extraordinária de 2019, já
22 encaminhada aos novos conselheiros, que por sua vez, foram orientados, após os/I 23 esclarecimentos prestados, a manifestarem-se para que a secretária possa dar continuidade aos ~

c 24 trâmites. Foram apresentadas as seguintes sugestões de pautas para as próximas reuniões:
25 Vinícius Veneziani - Avaliações das Condições de Acessibilidade do Campus e João Gabriel - .

, 26 Alternativa do TCC ao Estágio. O conselheiro Ivan Martinez sugeriu uma consulta ao CONSUP
27 sobre a possibilidade de suplência de membros representantes da comunidade externa, além
28 disso solicitou a atenção do Presidente para a análise do Relatório de Gestão e para a definição
29 quanto aos procedimentos dos setores do campus, abordadas desde o biênio anterior. Ficou
30 acordado que as indicações dos membros representantes da Comunidade Externa deverão ser
31 encaminhadas por e-mail à secretária do conselho atéodia 19/02. 11I- ORDEM DO DIA: Forama/Ata da Ia Reunião Ordinária do CONCAM - 2020 Página 1 de 2



32 postas em votação as atas das reuniões de 2019: XI Reunião Ordinária - Aprovada com 4 votos
33 favoráveis e 7 abstenções; VI Reunião Extraordinária - Aprovada com 4 votos favoráveis e 7
34 abstenções e VII Reunião Extraordinária - Aprovada com 6 votos favoráveis e 5 abstenções.
35 Registro a saída do conselheiro Osmar Antunes Junior. 1. Formação da Comissão Eleitoral de
36 Recomposição do CONCAM para o biênio 2020/2021. Voluntariaram-se os conselheiros Lilian
37 Lima, Victoria Ferreira e Ivan Martinez, como membros da comissão que tratará do processo
38 eleitoral de recomposição deste Conselho. Às quinze horas e dezesseis minutos, não havendo
39 nada mais a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual
40 eu, Luciana de Oliveira Santana - Secretária Executiva, lavrei esta ata, que, depois de aprovada,
41 será assinada por mim, pelo Presidente e dem is conselheiros presentes na reunião. x . x . x . x .
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